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QUADRIÉNIO 2013/2017 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE PAREDES, 

REALIZADA NO DIA 18 DE MAIO DE 2016 

 

--- Aos dezoito dias do mês de maio de dois mil e dezasseis, no Edifício dos Paços do 

Concelho, reuniu o executivo Municipal, sob a presidência do Excelentíssimo Senhor 

CELSO MANUEL GOMES FERREIRA, Presidente da mesma Câmara Municipal, com a 

presença dos Vereadores Senhores:------------------------------------------------------------------------- 

PEDRO DINIS SILVA MENDES, MARIA HERMINIA GUEDES MOREIRA, MANUEL 

FERNANDO NOGUEIRA DA ROCHA, CANDIDO JOAQUIM VENDA MOREIRA 

BARBOSA, JOSÉ ALEXANDRE DA SILVA ALMEIDA, HÉLDER RODRIGO DE SOUSA 

RIBEIRO, JOSÉ LUÍS GARCÊS ALVES DE SÁ, GLÓRIA PATRÍCIA DA CUNHA 

ALMEIDA.--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

--- A reunião foi secretariada por Rui Manuel Moutinho Ferreira, Licenciado e Diretor do 

Departamento dos Assuntos Jurídicos, Administrativos e Financeiros da Câmara 

Municipal.---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

--- Sendo catorze horas e quarenta minutos, verificando-se haver “quórum” para 

funcionamento do Executivo, pelo Senhor Presidente foi declarada aberta a reunião.--------- 
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1 - PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

  

Nos termos do disposto no artigo oitavo do Regimento desta Câmara Municipal, foi, pelo 

Senhor Presidente, declarado aberto o Período de Antes da Ordem do Dia, não se tendo 

verificado qualquer intervenção. --------------------------------------------------------------------------- 

  

2 - PROPOSTA DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 2016/05/04 - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente a ata da última reunião ordinária do Executivo Municipal, realizada no 

passado dia quatro de maio de dois mil e dezasseis e cuja cópia foi enviada a todos os 

membros deste órgão.------------------------------------------------------------------------------------------ 

  

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A ATA DA 

REUNIÃO ORDINÁRIA DE 04/05/2016.---------------------------------------------------------------- 

  

3 - PROPOSTA DA ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DE 2016/05/04 - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente a ata da reunião extraordinária do Executivo Municipal, realizada no 

passado dia quatro de maio e cuja cópia foi enviada a todos os membros deste órgão.------ 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A ATA DA 

REUNIÃO EXTRORDINÁRIA DE 04/05/2016.-------------------------------------------------------- 

  

 

11/16,1



 
REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL nº 11/16 

Data Reunião - 2016/05/18 

 

_________________ 

 

_________________ 

Página 4 de 17 
 

4 - RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA - PARA CONHECIMENTO 

  

Foi presente à reunião o resumo diário de tesouraria referente ao dia dezassete de maio 

de dois mil e dezasseis, tendo a Câmara tomado conhecimento da existência dos 

seguintes saldos: ----------------------------------------------------------------------------------------------

OPERAÇÕES ORÇAMENTAIS: um milhão, setecentos e trinta e sete mil., quinhentos e 

seis euros e sessenta e sete cêntimos.-------------------------------------------------------

OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: dois milhões, quatrocentos e sete mil, setecentos e 

quarenta e quatro euros e setenta e dois cêntimos.----------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 

  

5 - PAGAMENTOS PARA CONHECIMENTO   

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, Divisão de Contabilidade e Finanças, com o número de 

identificação de processo geral, vinte e oito mil seiscentos e vinte e três, datada de dez de 

maio do corrente, a remeter ao executivo, para conhecimento, a relação de pagamentos 

efetuados no período de vinte e seis de abril a seis de maio de dois mil e quinze.------------- 

  

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 

  

6 - MODIFICAÇÃO AO ORÇAMENTO 9ª ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL ANO 2016 - 

MODIFICAÇÃO AO ORÇAMENTO DA DESPESA 9ª ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL 

- MODIFICAÇÃO AO PLANO DE ATIVIDADES MUNICIPAIS 6ª ALTERAÇÃO 

ORÇAMENTAL - MODIFICAÇÃO AO PLANO DE INVESTIMENTOS 7ª 

ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL - PARA CONHECIMENTO 

  

Para conhecimento, foi presente à reunião, a modificação ao orçamento - nona alteração 

orçamental ano de dois mil e dezasseis; modificação ao orçamento da despesa – nona 

alteração orçamental; modificação ao plano de atividades municipais - sexta alteração 
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orçamental; modificação ao plano de investimentos - sétima alteração orçamental.----------- 

  

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 

  

7 - AUTO DE ARREMATAÇÃO PROVISÓRIO DO PRÉDIO URBANO DESTINADO 

A HABITAÇÃO, SITO NA RUA MAESTRO VIRGILIO PEREIRA, LOTE 22, 4580 

PAREDES - ADJUDICAÇÃO DEFINITIVA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, no âmbito de um procedimento de hasta pública com vista à 

alienação de prédio urbano, destinado a habitação, sito na Rua Maestro Virgilio Pereira, 

Lote 22, 4580 Paredes, um auto de arrematação de adjudicação provisória a Pedro Joel de 

Sousa Ribeiro, datado de dez de maio de dois mil e dezasseis, para que seja discutida e 

votada a adjudicação definitiva ao respetivo adjudicatário provisório.--------------------------- 

 

POR PROPOSTA DO SENHOR PRESIDENTE O PRESENTE ASSUNTO FOI RETIRADO 

PARA SER PRESENTE À PRÓXIMA REUNIÃO. ------------------------------------------------------ 

 

8 - AUTO DE DECLARAÇÕES ENTRE O MUNICÍPIO DE PAREDES E HELDER 

JOSÉ COSTA BARBOSA DA CEDÊNCIA DE TERRENO - PARA RATIFICAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, um auto de declarações celebrado entre o Município de Paredes e 

Hélder José Costa Barbosa, no dia quinze de março de dois mil e dezasseis, referente a 

cedência gratuita, freguesia de Lordelo, concelho de Paredes.-------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O AUTO 

DE DECLARAÇÕES DE CEDÊNCIA DE TERRENO, CELEBRADO ENTRE O 

MUNICÍPIO DE PAREDES E HELDER JOSÉ COSTA BARBOSA, EM QUINZE DE 

MARÇO DE DOIS MIL E DEZASSEIS, NOS PRECISOS TERMOS EM QUE FOI 

APRESENTADO.------------------------------------------------------------------------------------------------ 
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9 - PROTOCOLO DE GEMINAÇÃO ENTRE O MUNICÍPIO DE PAREDES E O 

GOVERNO REGIONAL DO PRINCIPE - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Gabinete da Presidência, datada de treze do 

corrente, referente a proposta de protocolo de cooperação a celebrar entre o Município de 

Paredes e o Governo Regional da Ilha do Príncipe.---------------------------------------------------- 

 

No período de discussão do presente assunto o senhor Presidente disse que esta proposta 

de geminação vem no seguimento de contactos de um industrial de Paredes, proprietário 

da empresa “Antarte” que apresentou o presidente do governo regional da Ilha do 

Príncipe e este deu nota do interesse em que o Município de Paredes colaborasse no apoio 

à formação dos seus quadros. O Município de Paredes mostrou disponibilidade a este 

nível pois que, outro tipo de colaboração, nomeadamente cultural, dada a distância, se 

torna inviável. Disse ainda que é esta e só esta a razão para a apresentação desta proposta. 

Foi dada a palavra ao senhor Vereador Dr. Alexandre Almeida que disse que parte das 

questões que iria colocar já tiveram resposta com o que foi dito pelo senhor Presidente da 

Câmara, muito embora, porque não está esclarecido acerca do que receberá Paredes com 

esta geminação, só espera que não se avizinhe um Príncipe papers à imagem do Panamá 

papers, tendo ainda referido que, por estas razões, o PS se vai abster.---------------------------- 

Tomou novamente a palavra o senhor Presidente tendo dito que as razões que presidem a 

esta proposta são aquelas e só aquelas que referiu, mas que já está habituado a que o PS 

veja crimes em tudo o que se passa à sua volta. -------------------------------------------------------- 

  

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR MAIORIA, COM 5 VOTOS A FAVOR DO 

PSD E 4 ABSTENÇÕES DO PS, APROVAR O PROTOCOLO DE COOPERAÇÃO A 

CELEBRAR ENTRE O MUNICÍPIO DE PAREDES E O GOVERNO REGIONAL DA ILHA 

DO PRÍNCIPE, NOS PRECISOS TERMOS DA PROPOSTA APRESENTADA, MAIS FOI 

DELIBERADO REMETER O PRESENTE ASSUNTO À ASSEMBLEIA MUNICIPAL 
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PARA PRONUNCIA POR PARTE DESTE ÓRGÃO.-------------------------------------------------- 

  

10 - FEIRANTES DA FEIRA DE PAREDES - PEDIDO DE APROVAÇÃO DO 

CALENDÁRIO DAS FEIRAS PARA O ANO DE 2016 -PARA DISCUSSÃO E 

APROVAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma carta dos Feirantes de Paredes, datada de dezoito de abril do 

corrente, a solicitar a aprovação do calendário das feiras a realizar no ano de dois mil e 

dezasseis.------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O 

CALENDÁRIO DAS FEIRAS PARA O ANO DE DOIS MIL E DEZASSEIS, NOS TERMOS 

PROPOSTOS.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

11 - ALBERTO ALEXANDRE REIS GARCÊS - PEDIDO DE ISENÇAO DE TODAS AS 

TAXAS  REFERENTES A LICENCIAMENTOS NECESSÁRIOS À REALIZAÇÃO DA 

FESTA DA NOSSA SRª DA GUIA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, um requerimento com entrada número vinte e seis mil cento e 

oitenta e quatro, datado de dois de maio, proveniente da Secção de Expediente Geral e 

Balcão único, no qual o requerente Alberto Alexandre Reis Garcês, em representação da 

Comissão de Festas em honra de Nossa Senhora da Guia, freguesia de Paredes, solicita a 

isenção do pagamento de todas as taxas inerentes ao evento. -------------------------------------- 

  

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, ISENTAR A 

COMISSÃO DE FESTAS DA NOSSA SENHORA DA GUIA, FREGUESIA DE PAREDES, 

DO PAGAMENTO DE TODAS AS TAXAS INERENTES AO EVENTO, NOS TERMOS 
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DO DOCUMENTO APRESENTADO E REMETIDO PREVIAMENTE A TODOS OS 

MEMBROS DO EXECUTIVO.------------------------------------------------------------------------------ 

  

12 - ACÚSTICA MÉDICA (HIDDEN HEARING, PORTUGAL)- PEDIDO DE 

ISENÇÃO DE TAXAS NA REALIZAÇÃO DA ACÇÃO DE RASTREIO AUDITIVO 

GRATUITO EM BITARÃES, COM PROPOSTA DE INDEFERIMENTO - PARA 

RATIFICAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, um email proveniente da Acústica Médica (Hidden Hearing, 

Portugal), datado de vinte e um de abril, para ratificação do despacho do senhor 

Presidente, datado de três de maio, que indeferiu o pedido de isenção de taxas devidas 

pela realização de uma ação de rastreio auditivo gratuito em Bitarães, junto à Pastelaria 

Requinte, no dia seis de maio, porque a ação, em si mesma, comporta um interesse 

comercial. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE, DATADO DE TRÊS DE MAIO, QUE 

INDEFERIU O PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS, EFETUADO PELA ACÚSTICA 

MÉDICA (HIDDEN HEARING, PORTUGAL), PARA REALIZAÇÃO DE UMA AÇÃO 

DE RASTREIO AUDITIVO GRATUITO EM BITARÃES, JUNTO À PASTELARIA 

REQUINTE, NO DIA SEIS DE MAIO, COM O FUNDAMENTO DE QUE A AÇÃO, EM SI 

MESMA, COMPORTA UM INTERESSE COMERCIAL.---------------------------------------------- 

  

13 - CASA DO BENFICA EM PAREDES - PEDIDO DE ISENÇÃO DE PAGAMENTO 

DE TAXAS DA TRANSMISSÃO DO JOGO DE FUTEBOL NO DIA 15 DE MAIO DE 

2016 - PARA RATIFICAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação da Divisão Administrativa, com o número de 

identificação de processo geral vinte e oito mil novecentos e cinquenta e seis, datada de 
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onze de maio, a remeter ao executivo, para ratificação do despacho do senhor Vice-

Presidente, datado de doze de maio, que isentou a “Casa do Benfica de Paredes” do 

pagamento de todas as taxas de licenciamento requeridas para o dia quinze de maio de 

dois mil e dezasseis.-------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO DO SENHOR VICE-PRESIDENTE, DATADO DE DOZE DE MAIO, QUE 

ISENTOU A CASA DO BENFICA DE PAREDES DO PAGAMENTO DE TODAS AS 

TAXAS DE LICENCIAMENTO REQUERIDAS PARA O DIA QUINZE DE MAIO DE 

DOIS MIL E DEZASSEIS.------------------------------------------------------------------------------------- 

  

14 - ISENÇÕES DO PAGAMENTO DA TRSU - DIFICULDADES ECONÓMICAS - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro do Ambiente, Divisão do Ambiente, 

com o número de identificação de processo geral vinte e sete mil oitocentos e noventa e 

seis, datada de nove do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, 

dezassete processos de isenção do pagamento da tarifa de resíduos sólidos urbanos, 

objeto de parecer técnico favorável pelo Pelouro da Ação Social, e anulação de dívidas 

existentes, em todas as situações em que a mesma se aplique.--------------------------------------  

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES DOS RELATÓRIOS SOCIAIS A ISENÇÃO 

DO PAGAMENTO DA TARIFA DE RESÍDUOS SÓLIDOS URBANOS, COM EXCEÇÃO 

DO UTENTE 1100112, CUJA ISENÇÃO A CONCEDER É PARCIAL (50%), BEM COMO 

A ANULAÇÃO DA DÍVIDA EXISTENTE, EM TODAS AS SITUAÇÕES EM QUE A 

MESMA SE APLIQUE, CONFORME A INFORMAÇÃO APRESENTADA.-------------------- 
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15 - DECLARAÇÃO DE CADUCIDADE - PROCESSO 1106/01P, EM NOME DE JOSÉ 

JESUS OLIVEIRA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, um despacho proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de cinco de abril do corrente, a remeter ao 

executivo, para discussão e votação, o processo número mil cento e seis barra zero um P, 

em nome de José Jesus Oliveira, para que seja declarada a sua caducidade.--------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DECLARAR A 

CADUCIDADE DO PROCESSO 1106/01P, EM NOME DE JOSÉ JESUS OLIVEIRA, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES DO PARECER QUE SUPORTA A 

PRESENTE DECISÃO.----------------------------------------------------------------------------------------- 

  

16 - ALTERAÇÃO DO VALOR DA CONTRIBUIÇÃO ANUAL PARA O CRE-PORTO 

PARA O ANO DE 2016 - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação da Divisão de Ambiente, com o número de 

identificação de processo geral vinte e sete mil seiscentos e setenta e um, datada de seis de 

maio, a remeter ao executivo, para discussão e votação, a alteração do valor da 

contribuição anual para o CRE-Porto para o ano de dois mil e dezasseis e seguintes, 

fixada em quatro mil euros conforme deliberado na reunião do Conselho Metropolitano 

de Vereadores do Ambiente, realizada no dia vinte e três de novembro de dois mil e 

quinze.------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS 

11/16,1



 
REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL nº 11/16 

Data Reunião - 2016/05/18 

 

_________________ 

 

_________________ 

Página 11 de 17 
 

TERMOS DA PROPOSTA APRESENTADA, A ALTERAÇÃO DA CONTRIBUIÇÃO 

ANUAL, FIXADA NO VALOR DE QUATRO MIL EUROS, PARA O CRE-PORTO PARA 

O ANO DE 2016 E SEGUINTES.--------------------------------------------------------------------------- 

  

17 - PEDIDO DE APOIO PARA REPARAÇÃO DE HABITAÇÃO, EM QUE É 

REQUERENTE MARIA MADALENA FERREIRA DIAS DA SILVA, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, três mil e trinta e seis, datada de vinte e nove de fevereiro, 

a remeter ao executivo, para discussão e votação, o pedido de apoio para reparação da 

habitação da munícipe Maria Madalena Ferreira Dias da Silva, da Freguesia da Sobreira.-- 

 

Colocado o assunto à votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR, NO 

ÂMBITO DO PROGRAMA “PAREDES AJUDA +”, O PEDIDO DE APOIO PARA OBRAS 

DE REPARAÇÃO DA HABITAÇÃO DA MUNÍCIPE MARIA MADALENA FERREIRA 

DIAS DA SILVA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL.------------ 

  

18 - PEDIDO DE APOIO ECONÓMICO, EM QUE É REQUERENTE MARIA 

GRACINDA MAGALHÃES QUINTELA, NO ÂMBITO DO PROGRAMA "PAREDES 

AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, vinte e oito mil seiscentos e sessenta e quatro, datada de 

dez de maio, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório social e 

respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio económico, em que é requerente 

Maria Gracinda Magalhães Quintela, da freguesia de Beire.----------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 
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A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E AO ABRIGO DO 

PROGRAMA PAREDES AJUDA +, O PEDIDO DE APOIO ECONÓMICO EFETUADO 

POR MARIA GRACINDA MAGALHÃES QUINTELA.---------------------------------------------- 

  

19 - PEDIDO DE APOIO PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO, EM QUE É 

REQUERENTE MANUEL ADRIANO RODRIGUES PINTO, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO   

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, dezasseis mil oitocentos e quarenta e sete, datada de onze 

de maio do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório social e 

respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para aquisição de medicação, em 

que é requerente Manuel Adriano Rodrigues Pinto, da freguesia de Gandra.------------------

  

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E AO ABRIGO DO 

PROGRAMA PAREDES AJUDA +, O PEDIDO DE APOIO NA AQUISIÇÃO DE 

MEDICAÇÃO EFETUADO POR MANUEL ADRIANO RODRIGUES PINTO.---------------- 

  

20 - APOIO À MUNÍCIPE DEOLINDA ALVES NETO, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, vinte e seis mil seiscentos e sessenta e um, datada de dez 

do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório social e 

respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio, em que é requerente Deolinda 

Alves Neto, da freguesia de Lordelo.---------------------------------------------------------------------- 
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Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E AO ABRIGO DO 

PROGRAMA PAREDES AJUDA +, O PEDIDO DE APOIO EFETUADO POR DEOLINDA 

ALVES NETO.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

21 - PEDIDO DE APOIO PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO, EM QUE É 

REQUERENTE MARIA FELÍCIA RIBEIRO BESSA, NO ÂMBITO DO PROGRAMA 

"PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, catorze mil quatrocentos e cinquenta e seis, datada de 

doze do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório social e 

respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para aquisição de medicação, em 

que é requerente Maria Felícia Ribeiro Bessa, da freguesia de Cristelo.---------------------------

  

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E AO ABRIGO DO 

PROGRAMA PAREDES AJUDA +, O PEDIDO DE APOIO NA AQUISIÇÃO DE 

MEDICAÇÃO EFETUADO POR MARIA FELÍCIA RIBEIRO BESSA.---------------------------- 
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22 - PEDIDO DE APOIO PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO PARA ALCINO DOS 

SANTOS BAIÃO, EM QUE É REQUERENTE ILÍDIO DOS SANTOS BAIÃO, NO 

ÂMBITO DO PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, catorze mil duzentos e vinte e cinco, datada de onze do 

corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório social e respetivo 

parecer técnico, referente ao pedido de apoio para aquisição de medicação para Alcino 

dos Santos Baião, em que é requerente Ilídio dos Santos Baião, da freguesia de Vandoma.- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E AO ABRIGO DO 

PROGRAMA PAREDES AJUDA +, O PEDIDO DE APOIO NA AQUISIÇÃO DE 

MEDICAÇÃO PARA ALCINO DOS SANTOS BAIÃO, EFETUADO POR ILÍDIO DOS 

SANTOS BAIÃO.------------------------------------------------------------------------------------------------ 

  

23 - TOPONÍMIA DA FREGUESIA DE AGUIAR DE SOUSA - APROVAÇÃO DE VIA 

- PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro do Desenvolvimento Municipal, com 

o número de identificação de processo geral, vinte e sete mil e seis, datada de quatro do 

corrente mês e ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, as partes escritas e 

desenhadas sobre a toponímia na freguesia de Aguiar de Sousa: Calçada dos Raposinhos.- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR AS PARTES 
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ESCRITAS E DESENHADAS SOBRE A TOPONÍMIA NA FREGUESIA DE AGUIAR DE 

SOUSA: CALÇADA DOS RAPOSINHOS, NOS TERMOS PROPOSTOS.------------------------ 

  

24 - TOPONÍMIA DA FREGUESIA DE DUAS IGREJAS - APROVAÇÃO DE VIAS - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro do Desenvolvimento Municipal, com 

o número de identificação de processo geral, vinte e sete mil e cinquenta, datada de 

quatro do corrente mês e ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, as partes 

escritas e desenhadas sobre a toponímia na freguesia de Duas Igrejas, em diversas vias: 

Travessa do Carvalhinho, Rua do Real, Rua do Monte Calvário, Travessa de Barreiras, 

Calçada do Divino Espírito Santo, Travessinha das Escolas.----------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR AS PARTES 

ESCRITAS E DESENHADAS SOBRE A TOPONÍMIA NA FREGUESIA DE DUAS 

IGREJAS, EM DIVERSAS VIAS: TRAVESSA DO CARVALHINHO, RUA DO REAL, RUA 

DO MONTE CALVÁRIO, TRAVESSA DE BARREIRAS, CALÇADA DO DIVINO 

ESPÍRITO SANTO, TRAVESSINHA DAS ESCOLAS, NOS TERMOS PROPOSTOS.--------- 

  

25 - TOPONÍMIA DA FREGUESIA DE RECAREI - APROVAÇÃO DE VIAS - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro do Desenvolvimento Municipal, com 

o número de identificação de processo geral, vinte e sete mil quatrocentos e dezasseis, 

datada de cinco do corrente mês e ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, 

as partes escritas e desenhadas sobre a toponímia na freguesia de Recarei, em diversas 

vias: Rua do Campo Lindo, Rua António Sérgio, Calçada João Paulo II, Rua da Fétex.------- 

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 
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A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR AS PARTES 

ESCRITAS E DESENHADAS SOBRE A TOPONÍMIA NA FREGUESIA DE RECAREI, EM 

DIVERSAS VIAS: RUA DO CAMPO LINDO, RUA ANTÓNIO SÉRGIO, CALÇADA 

JOÃO PAULO II, RUA DA FÉTEX, NOS TERMOS PROPOSTOS.--------------------------------- 

 

  

26 - PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO COM O EXTREME CLUBE DE LAGARES - 

RALLY DE PORTUGAL 2016 - PARA RATIFICAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro do Desporto, com o número de 

identificação de processo geral, vinte e três mil duzentos e setenta e cinco, datada de 

quinze de abril do corrente, a remeter ao executivo, para ratificação, o protocolo de 

colaboração celebrado entre o Município de Paredes e Extreme Clube de Lagares, no dia 

seis de abril de dois mil e dezasseis.------------------------------------------------------------------------ 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO CELEBRADO ENTRE O MUNICÍPIO DE PAREDES 

E EXTREME CLUBE DE LAGARES, NO DIA SEIS DE ABRIL DE DOIS MIL E 

DEZASSEIS.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

27 - CONTRATO-PROGRAMA DE DESENVOLVIMENTO DESPORTIVO - WRC 

VODAFONE RALLY DE PORTUGAL 2016, ENTRE O MUNICÍPIO DE PAREDES E O 

AUTOMÓVEL CLUBE DE PORTUGAL - PARA RATIFICAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, para ratificação, um contrato-programa de desenvolvimento 

desportivo – WRC Vodafone Rally de Portugal 2016, celebrado entre o Município de 

Paredes e Automóvel Club de Portugal.------------------------------------------------------------------ 
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Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO CELEBRADO ENTRE O MUNICÍPIO DE PAREDES 

E AUTOMÓVEL CLUB DE PORTUGAL E APOIAR O ACP NOS CUSTOS POR ESTE 

SUPORTADOS COM A REALIZAÇÃO DO SHAKEDOWN A LEVAR A EFEITO EM 

BALTAR, NUM VALOR IGUAL AO ARRECADADO COM A VENDA DOS BILHETES E 

NA PROPORÇÃO DE CINQUENTA POR CENTO DOS BILHETES DE PEÃO E DOS 

BILHETES DE BANCADA E DE VINTE POR CENTO DOS BILHETES VIP.------------------- 

  

 

--- E nada mais havendo a tratar, foi elaborada a ata da presente reunião, cuja minuta já 

havia sido aprovada e que, depois de lida, foi submetida à aprovação do Executivo, sendo 

aprovada por unanimidade.---------------------------------------------------------------------------------- 

--- Sendo quinze horas e cinquenta e três minutos, pelo Senhor Presidente, foi declarada 

encerrada a presente reunião.--------------------------------------------------------------------------------- 

--- E eu, Rui Manuel Moutinho Ferreira, Diretor do Departamento dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, redigi e, juntamente com o Senhor Presidente da Câmara 

Municipal, subscrevi a presente ata, a qual se encontra fiel ao que de relevante se passou 

na mesma reunião.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

 

__________________________________ 
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